

Schwerzenbach, den 23. Dezember 2014

Sehr traurig nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann,
unserem Dädä, Bruder und unserem lieben Hans

Johannes Eberhard

29. März 1936 bis 20. Dezember 2014

Du wurdest von deinem langen Krebsleiden erlöst und darfst jetzt
in Frieden ruhen.

Wir werden dich nie vergessen.

In Liebe

*Agnes Eberhard-Stucki
Gabriela und Ricco Eberhard
Peter Eberhard und Familie
Corinne, Marco und Sabrina Kunz
Markus, Silvia und Fabio Jegge
und Anverwandte*

Die Abdankung findet am Montag, 5. Januar 2015,
um 14.00 Uhr, auf dem Friedhof in Schwerzenbach statt,
anschliessender Gottesdienst in der Ref. Kirche Schwerzenbach.

Für allfällige Spenden gedenke man bitte
der Krebsliga Zürich PK 80-868-5.